

Presidente de Cuba encabeza reunión que inicia ejercicio nacional contra el delito



Díaz-Canel ratifica la importancia de continuar avanzando en el combate directo a las indisciplinas sociales, las ilegalidades y el delito. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 24 mar (RHC) El Ejercicio Nacional de Prevención y Enfrentamiento al Delito, la Corrupción, las Ilegalidades y las Indisciplinas Sociales comenzó este lunes aquí, con una reunión encabezada por el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CCPCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel.

En el encuentro, el mandatario calificó de un hecho de gran importancia esta iniciativa trimestral que da continuidad al realizado en diciembre pasado.

“Con él se ratifica el empeño de continuar avanzando en el combate directo a las indisciplinas sociales, las ilegalidades y el delito, así como el ordenamiento de las relaciones entre el sector estatal y el no estatal”, afirmó Díaz-Canel.

Señaló que los hechos de violencia, agresividad y daño económico, deben ser enfrentados con total severidad, informó la Presidencia en su página de Internet.

El presidente cubano enfatizó, además, en la necesidad de realizar juicios ejemplarizantes, fundamentalmente de hechos relacionados con delitos que han ocurrido en instituciones, como robo de cables eléctricos en máquinas de riego; apedreamiento a tiendas y ómnibus, así como casos de corrupción.

El ejercicio, que se extenderá hasta el próximo 29 de marzo, tiene como objetivo principal “incrementar las acciones de los órganos del Estado, del Gobierno, el Ministerio del Interior (Minint), las organizaciones políticas, sociales y de masas, de control popular en la prevención y enfrentamiento a estos fenómenos que afectan la seguridad y orden interior”.

Como principales acciones a desarrollar está la conclusión del proceso de comprobación que desarrolla el PCC a las relaciones contractuales de los actores económicos estatales con las formas de gestión no estatal.

También se contempla la ejecución de tareas de prevención y enfrentamiento a las drogas; la intensificación de la labor de los cuerpos de inspección hacia el enfrentamiento a los precios abusivos y especulativos, y la realización de inspecciones a la red urbanística y al proceso inversionista, especialmente en los parque solares fotovoltaicos.

En la reunión, realizada con el apoyo de videoconferencia en la sede del CCPPC, participaron además, el secretario de Organización del PCC, Roberto Morales Ojeda, y el general de Brigada y secretario del Consejo de Ministros, José Amado Ricardo, ambos miembros del Buró Político del PCC.

Igualmente, asistieron dirigentes de los órganos del Estado y de las organizaciones de masas, representantes de instituciones del Minint y de organismos de la Administración Central del Estado.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379441-presidente-de-cuba-encabeza-reunion-que-inicia-ejercicio-nacional-contr-el-delito>



Radio Habana Cuba